



Visite des délégués de classe au Conseil Régional

publié le 20/03/2015

Lundi 16 mars 2015, les délégués de toutes les classes du collège se sont rendus en train à Poitiers.

En matinée, ils ont suivi un itinéraire à travers les principaux lieux touristiques de Poitiers. Ceci les a conduits à découvrir l'architecture de la ville, du patrimoine ancien prestigieux aux édifices contemporains : Notre-Dame-La-Grande, le Palais de Justice avec sa salle des pas perdus, l'hôtel Fumé, la place de la Liberté, l'hôtel de ville de Poitiers, la médiathèque, le Théâtre-Auditorium de Poitiers (T.A.P.) ...

Après un repas au Restaurant Universitaire, ils ont été reçus pour une visite guidée au Conseil Régional : [Maison de la Région Poitou-Charentes](#). ↗

Mme Nathalie LANZI, élue Régionale Poitou-Charentes sur le territoire des Deux-Sèvres, qui les avait invités, les a mis en situation de débattre comme les élus, dans l'amphithéâtre.

Ils ont également eu la chance de rencontrer le Président de Région, M. Jean-François MACAIRE.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.